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CONSEJO DIRECTIVO 

ACTA ORDINARIA Nº 04-2023 

13 DE ABRIL DE 2023 

 
SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO DIRECTIVO DEL 

COLEGIO UNIVERSITARIO DE LIMÓN, EL JUEVES 13 DE ABRIL DE 2023,  AL 

SER LAS NUEVE HORAS, MEDIANTE LA PLATAFORMA TEAMS DE FORMA 

VIRTUAL.  
 

 

PRESENTES: 
 

Karleny Clark Nelson    Decana a . i.   

Ricardo Wing Argüello,    Representante del CSE  
Jorge Manuel Luna  Angulo  Representante de la  UNA 

Ashly Godínez T enorio   Representante Estudiant i l  

Rodolfo Vargas Meza   Representante UNED 

Francisco Rojas Rojas,     Representante de la  UCR 
Jean Carlos Miranda Fajardo,   Representante del TEC 

Maureen Guevara García    Representante de la  UTN 

 
 

Jhonny Muñoz Álvarez    Apoyo Secretar ial  

 

 

AUSENTES CON JUSTIFICACION  

 

  
 

INVITADOS 

Mylee Chan Badilla   Encargada de Presupuesto 
 

 

 

CONSEJO DIRECTIVO 
ORDEN DEL DIA  

 

SESIÓN ORDINARIA N.º 04-2023 

13 de abr il de 2023 

 

 

I. Comprobación de cuórum 

 

II. Aprobación del Orden del Día Nº04-2023 

 

III. Aprobación del Acta N°02-2023 
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IV. Asuntos de Dirección Administrativa Financiera 

 

a) Modificación presupuestaria N°1 

 

V. Asuntos de la Auditoria Interna 

 

a) Oficio AIC-005-2023 e informe AIC-IF-001-2023 (Remisión e informe de labores) 

 

VI. Asuntos varios 

 

a) Próxima sesión 27 de abril. 

 

 
 

 

Antes de iniciar la señora Karleny Clark Decana de la institución dirige algunas palabras de 

bienvenida a los señores y señoras del Consejo Directivo.  
 

  I) Comprobación de cuórum 

 

Se visualiza la conexión de: 
- Karleny Clark Nelson 

- Ricardo Wing Argüello, 

- Ashly Godínez Tenorio   
- Manuel Luna Angulo 

- Rodolfo Vargas Meza 

- Francisco Rojas Rojas 

- Jean Carlos Miranda Fajardo 
-  Maureen Guevara García 

 

II)      Aprobación del Orden del Día Nº004 

 

Se aprueba la Orden del día. 

 

III)     Aprobación del acta Nº002-2023 

 

Se aprueba acta Nº 002 sin observaciones.  

 

 

IV) Asuntos de Dirección Administrativa Financiera 
 

a) Modificación presupuestaria N°1 
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Continuando con la sesión, ingresa a la sala la señora Mylee Chan Badilla, e inicia con la 

presentación. 

 
 

Durante la presentación, la señora Mylee Chan, señala en la Partida 2, la subpartida 129907 de Útiles 

y materiales de cocina y comedor, un aumento de 600.000 colones que corresponde a la adquisición 

de kits para realizar cursos de bartender. 
En este punto la señora Karleny Clark en calidad de Directora Administrativa Financiera, comenta 

que esos kits que se están contemplando, están dentro de los cursos que se están coordinando con la 

Municipalidad de Limón, por lo que esos kits de igual forma los paga la Municipalidad dentro de los 
cursos que se van a impartir no solo el de bartender sino también en reparación de equipo de computo 

y reparación de celulares. La oferta que la institución le hizo a la Municipalidad contemplaba los kits, 

es por eso que se requiere esta modificación para poder cumplir con la oferta hecha, que esperamos 
para el mes de mayo comenzar con el inicio de dichos cursos. 
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Prosiguiendo con la presentación, la funcionaria Mylee Chan comenta sobre el aumento de 500.000 

colones en la partida 5 de Bienes duraderos, subpartida 150101 de Maquinaria y Equipo para la 

Producción, con se contempla para la adquisición de un generador eléctrico. 
 

Ante esto, la señora Karleny Clark, agrega que la adquisición del generador se pensó como una 

inversión a largo plazo ya que permite la labor de promoción institucional y perifoneo evitando la 
contratación de un proveedor de estos servicios, que resultan bastante onerosos. Además, indica que 

también sirve para las diversas actividades y desfiles en los que participa la institución. 

 

Finalizando con la presentación la señora Mylee Chan aclara que la modificación presupuestaria 
interna es de 188.111.622,43, pero que para efectos de la Autoridad Presupuestaria el monto es 

inferior, el cual es de 186.403.638,74, ya que no contempla el movimiento entre programas, y que el 

único movimiento que se dio fue de la partida de salario escolar y fue de 1.707.000. 
 

El señor Manuel Luna Angulo, en la partida 5, subpartida 150106 que corresponde al Equipo de 

Cómputo, indica que vio que no hubo incremento en esta subpartida, por lo que consulta que aunque 
se establece desde el año anterior por lo general sufre de modificaciones, y que no ve que haya 

modificación. 

 

La señora Karleny Clark indica que por estar en la partida de Bienes Duraderos, activos, y que no se 
tiene programado comprar equipo de cómputo nuevo para este años, por el presupuesto tiene la 

institución que está bastante ajustado, señala que para el 2024 sí se esta pensando en contemplar la 

compra de equipo nuevo para reemplazar el equipo del personal administrativo, y que además, durante 
el años 2020 y 2021 se había hecho una compra de 175 o 200 equipos laptops para distribuir en todas 

las sedes. 

 

El señor Manuel Luna, consulta que en la parte de ciberseguridad si se han contemplado partidas para 
esto. 

 

La señora Karleny Clark comenta que en el 2020 la institución hizo una trasformación de 360 grados 
de todos los sistemas de cómputo, que se realizó una contratación que se adjudico la empresa 

SONDA, que ellos tiene un respaldo en la nube, y además de un servidor en la oficinas centrales que 

realiza respaldo diarios, semanales y mensuales, y que este servidor trabaja en modo offline, es decir 
se conecta hace el respaldo y se desconecta, por lo que si llegara a ocurrir alguna eventualidad a lo 

mucho se perdería un día de datos. Igualmente, este año se va a sacar nuevamente esa licitación, por 

que ya a los proveedores se les vence el contrato. 

 
El señor Rodolfo Vargas, comenta que el tenía la misma inquietud pero que ya con lo que mencionó 

doña Karleny, le fue resuelta la duda. 

 
Sin más consultas, se retira de la sesión la señora Mylee Chan. 

 

La señora Karleny Clark se abstiene de votar. 
 

Se somete a votación. 

Votos a favor: 7. (Maureen Guevara García, Ricardo Wing Argüello, Rodolfo Vargas Meza, Jean 

Carlos Miranda Fajardo, Francisco Rojas Rojas, Ashly Godínez Tenorio, Jorge Luna Angulo)       
Votos en contra: 0. 

Total de votos:7. 
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Considerando que:  

a) Que en sesión ordinaria Nº04-2023 del 13 de abril del 2023 la señora Mylee Chan Badilla 

encargada de Presupuesto del Colegio Universitario de Limón, realizó la presentación ante 

los miembros del Consejo Directivo de la modificación presupuestaria N° 01-2023. 
b) Que el señor Jorge Luna, consultó sobre la partida de Equipo de Cómputo, haciendo 

referencia a la disminución reflejada en la presentación. 

c) Que la señora Karleny Clark, quien funge como directora administrativa financiera, señala 
que para este periodo no se contempla la adquisición de equipo de cómputo, debido a que 

actualmente todas las sedes cuentan con un laboratorio de computo funcional, y que se 

está valorando para el próximo periodo la actualización de algunos equipos. 

d) Que la señora Mylee Chan Badilla destaca que para efectos de trámite ante la Autoridad 
presupuestaria el monto de la modificación interna será de ¢186.403.638,74, sin embargo, 

para la Contraloría General de la República será de ¢188.111.622.43. la variación es 

debido a que no contempla los movimientos entre programas. 
e) Que posterior a la presentación los señores del Consejo Directivo manifiestan no tener 

consultas e indican estar de acuerdo con la Modificación Presupuestaria N°I-2023. 

f) Que la señora Karleny Clark se abstiene de la votación siendo que funge como Directora 

Administrativa Financiera y Decana de la institución.  

 

Se acuerda 

“APROBAR LA I MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA 2023, POR UN MONTO DE 

¢188.111.622.43 (CIENTO OCHENTA Y OCHO MILLONES CIENTO ONCE MIL SEISCIENTOS 

VEINTIDÓS, 43/100 COLONES) PARA EFECTOS DE LA CONTRALORIA GENERAL DE LA 
REPUBLICA Y POR UN MONTO DE ¢186.403.638,74 (CIENTO OCHENTA Y SEIS MILLONES 

CUATROCIENTOS TRES MIL SEIS CIENTOS TREINTA Y OCHO COLONES CON 74/100) ANTE 

LA AUTORIDAD PRESUPUESTARIA” 

  

Acuerdo firme y Unánime.  

 
 

   

 

V) Asuntos de Auditoria Interna 

 

a) Oficio AIC-005-2023 e informe AIC-IF-001-2023 (Remisión e informe de labores). 

 
Prosiguiendo con la sesión, se da lectura al oficio. 
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Sin dudas y consultas, lo miembros del consejo dan por conocido el contenido del informe. 
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Se somete a votación. 
Votos a favor: 8. (Karleny Clark Nelsón, Maureen Guevara García, Ricardo Wing Argüello, Rodolfo 

Vargas Meza, Jean Carlos Miranda Fajardo, Francisco Rojas Rojas, Ashly Godínez Tenorio, Jorge 

Luna Angulo)       
Votos en contra: 0. 

Total de votos:8. 

 

 

Considerando que:  

a) Que en sesión ordinaria Nº04-2023 del 13 de abril del 2023, se retoma el informe de 
labores de la auditora interna AIC-IF-001-2023. 

b) Que el señor Jhonny Muñoz Alvarez asistente de la decanatura y del Consejo Directivo 

realiza un resumen del contenido del informe presentado mediante oficio AIC-005-2023 

c) Que los miembros del Consejo Directivo no generaron comentarios sobre el informe.   

 

Se acuerda 

“BRINDAR RESPUESTA A LA AUDITORIA INTERNA, DE CONOCIMIENTO DEL 

CONTENIDO DEL DOCUMENTO AIC-IF-001-2023 SOBRE INFORME DE LABORES 

DEL PERIODO 2022” 

 

Acuerdo firme y Unánime.  

 

 

VII) Asuntos varios  

 
a) Próxima sesión 27 abril 2023. 

 

El señor Jorge Manuel Luna, consulta sobre si la próxima sesión es presencial o de igual forma en 
modalidad virtual. 

La señora Karleny Clark indica que no tiene ningún problema, que lo deja a consideración del consejo. 

El Señor Manuel Luna, manifiesta que lo consulta con afán de que se pueda optimizar que cuando se 

trate de temas sensible o complejos se realice de forma presencial, y que cuando se trate de temas un 
poco más cortos y rápidos que se haga de manera virtual. 

Los demás miembros indican estar de acuerdo. 

 
La señora Karleny  Clark indica entonces que la próxima sesión es el 27 de abirl de manera virtual, 

y que en caso de que hayan temas extensos o sensibles se les comunicara con tiempo para que se 

realice la sesión de manera presencial. 
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Habiendo tratado los puntos del orden del día, siendo las nueve horas y cuarenta y un minutos, 
se levanta la sesión.  

 

 
 

 

 

 
Karleny Clark Nelson                                               Ricardo Wing Argüello 

Presidente Consejo Directivo         Secretario Consejo Directivo 


